

# 高レベル放射性廃棄物の最終処分場建設に向けた 文献調査に対馬市が応募をしないよう求める署名

## 請願の趣旨

高レベル放射性廃棄物最終処分場(以下、最終処分場という)を対馬市内へ誘致しよう、あるいは処分場建設に向けた文献調査について市議会で議論を求める動きが起っています。我々(核のごみと対馬を考える会)は対馬市内への最終処分場誘致に断固反対することを目的として設立された対馬市民の有志グループです。弊会は、地層処分の安全性自体に疑問を持つと同時に、文献調査の受け入れすらも反対の立場であり、その理由は以下に示す通りです。弊会では、令和5年第2回対馬市定例議会(6月6日告示6月20日開会予定)に、【高レベル放射性廃棄物の最終処分場建設に向けた文献調査に対馬市が応募しないよう求める請願】提出に向けて活動中です。請願提出に当たって、請願に添付する署名収集活動を以下の様式で展開しております。

### 《請願の主な理由》

- (1)最終処分場誘致の賛否をめくり、市民感情を二分する深刻な状況になることが懸念される。
- (2)最終処分場誘致が対馬市にもたらすデメリットがメリットを大きく上回ると推測される。
  - ①対馬市の年間予算規模からすれば、調査受入れに伴う交付金額はそれほど大きいとは思えない。
  - ②逆に風評被害で一次産業や観光業をはじめ島の経済にどれほど多くの損害を及ぼすかは計り知れない。
- (3)2007年3月定例市議会に於いて可決された『高レベル放射性廃棄物最終処分場誘致に反対する決議』は現在も有効であり、これを重く受け止めるべきである。
- (4)国や電力会社側の資料からも、放射能漏れは起こることは想定されるとしてあり、それに伴う実害は払拭できない。
- (5)風光明媚な先祖代々受け継いで来た対馬と、その人情豊かな島民性を受け継いでいく事こそ子々孫々に対する我々の使命である。

以上、弊会は最終処分場誘致に断固反対であり、その最初の一步となる文献調査に対馬市が応募しないよう、強く強く訴える。請願の主旨をご高察賜り、ご賛同の意思表示としてご署名頂きますよう衷心よりお願い申し上げます。

## 請願項目

- 対馬に高レベル放射性廃棄物の最終処分場を誘致する動きを止めてください。
- 高レベル放射性廃棄物最終処分場の適地として調べる文献調査を進める動きをやめてください。

氏名	住所(〇〇県△△市□□町1丁目2-3 ←番地までお書きください)
	都道
	府県

\*名前(姓)や住所を「々」「同上」のように省略せずに記入してください。\*この署名は、個人情報保護法に基づき目的以外には使用しません